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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (QUESTION TIME) "CI SONO TAGLI AL FINANZIAMENTO 
DELLA COPERTURA DEL PASSANTE FERROVIARIO?" PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 5 NOVEMBRE 2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

CONSIDERATO 
 
che da un esame del materiale di accompagnamento alla Legge di stabilità, attualmente 
all'esame del Parlamento, effettuato da alcuni senatori, emergerebbe la cancellazione di uno 
stanziamento di 21 milioni di Euro sull'anno 2016 relativo a "SOMMA COMPLETAMENTO 
PASSANTE FERROVIARIO TORINO";   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se effettivamente il Governo stia procedendo 
alla riduzione di 21 milioni di Euro del trasferimento nazionale destinato ai lavori di 
completamento della copertura del passante ferroviario, e in tal caso se questo taglio vada a 
cadere sulla copertura finanziaria dei lotti attualmente cantierizzati (lotti 1-4), sul riutilizzo dei 
residui della relativa gara per una prima parte del lotto mancante (5), e/o sul finanziamento per 
la realizzazione completa del resto dell'opera.     
 

F.to: Vittorio Bertola 
Chiara Appendino   


